

## **Compte rendu de l'AGO du 21 novembre 2024**

### **Maison du bridge de Wasquehal**

Le Président Alain Compagnon déclare ouverte l'AGO.

Présentation du Comité : une chance d'avoir une bonne équipe

Présents : Claude Willot, - Vice-présidente et Trésorière, Patrick Coisne, - Vice-Président et Arbitre, responsable des relations sociales, assisté de Blanche Cosyn, Yves Aiglon – responsable du bar et adjoint pour la gestion du personnel, Chantal Gardner, - organisation des réceptions, festivités et tournois assistée de Patrick Coisne, Michel Hubert – Les travaux de maintenance.

Pouvoirs : 4 (Mmes Dewasme – responsable des compétitions officielles et de l'école de bridge, Mr Lèpan – contrôle de gestion et statistiques, et Hubert Cremers responsable informatique.

Quorum atteint .

Après un mot d'accueil, le Président salue en particulier la délégation du Comité des Flandres emmenée par son Président Michel Sachy.

La parole est donnée à Mr Sachy, Président du Comité des Flandres, qui félicite le club pour son dynamisme.

- Une école de bridge labélisée, un club organisant des tournois tous les jours, ainsi que le vendredi soir, des arbitres à chaque tournoi – Il espère que notre club continuera à rayonner de la plus belle manière.

Le Président reprend la parole.

Avant tout un bref hommage est rendu en souvenir de nos disparus

MR Roger Declercq, Mr François Lehembre, Mme Martine Ramon, Mme Françoise Vanhove, Mr Jacques Donnay, Mr J Michel Drode, Mr J Maire Figuet, Mr J Claude Malbranque.

Je voudrais remercier toutes celles et ceux qui œuvrent à la bonne marche de notre club.

- Les membres du comité que j'ai cités
- Les arbitres
- Les professeurs
- Christine Colin : responsable du développement
- La Commission d'éthique composée de
  - o Cécile Cianfarini
  - o Evelyne Moquay
  - o Laetitia Lepoutre
  - o Philippe Marin
  - o J François Claerbout
  - o Philippe Saudo
  - o Vincent Leroux
  
- Mme Brigitte Picquart pour l'intendance des produits ménagers

- Tous les bénévoles avec par eux, la trentaine d'animateurs et animatrices des Parties Libres, qui assurent 3 matinées par semaine, pendant 10 mois, et d'autres anonymes, mais indispensables à la bonne marche de notre club.

Je souhaiterais insister sur le besoin de bénévoles et de leur disponibilité pour :

- Rangement des étuis et vérification des cartes et des blocs a enchères
- Entretien des chaises

Pour les compétitions

- Achats des ingrédients et préparation des sandwiches et cocktails
- Mise en place des panneaux-écrans, la veille, et le démontage le lundi matin avant les cours
- Récolte du droit de tables pour les compétitions et comptage de la recette

Le travail ne manque pas !

Permettez-moi de vous solliciter à nouveau ... et de vous faire connaître

---

Je passe rapidement sur les achats et le travail effectué cette saison 23/24

Pour l'intendance

- Achat d'un frigo pour le bar
- 2 tableaux mobiles pour l'école
- D'une pointeuse
- Des caméras de surveillance pour se prémunir contre d'éventuel cambriolage
- D'une armoire de rangement

Concernant le rangement, merci à Hubert Cremers qui a effectué un gros travail et repris tout le classement des dossiers depuis la création du club. Les armoires sont rangées et un cloud installé.

---

Quelques chiffres maintenant, grâce aux statistiques de Bernard Lèpan

- Adhérents à ce jour pour la nouvelle saison = identique à l'année précédente
- Licenciés : estimation d'une perte de 10%
- Élèves : perte d'une cinquantaine d'élèves
- Fréquentations : Des tournois réguliers : chiffres identiques  
Des parties libres : chiffres identiques
- Succès des Simultanés des élèves mis en place l'an dernier, sous la bienveillance de Françoise Dewasme

- Mise en place cette année, et tous les 2 mois d'un tournoi de parrainage animé par Chantal Gardner  
A ce propos, les parraineurs sont les bienvenus
- Abandon des Rondes de France
- 14 tournois de Coupe des Clubs jusque mi-mai 25
- Mise en place à venir, d'une commission d'arbitrage des litiges et le respect qui doit leur être accordé  
A ce propos, je rappelle l'autorité incontestable des arbitres et le respect qui doit leur être accordé

Le respect et la convivialité, même dans un club comme le nôtre, sont essentiels.

La solution des problèmes est quelquefois tardive, mais toujours pesée et collective.

Une priorité va s'imposer prochainement, le Parking. Nous y réfléchissons, mais l'affaire est compliquée.

#### VOTE SUR LE RAPPORT MORAL

Aucune voix contre, aucune abstention, le rapport moral est voté à l'unanimité

Je passe la parole à Claude pour le rapport financier

Comme chaque année, le détail des comptes de résultat est à votre disposition depuis 1 mois dans la vitrine à l'entrée.

On constate un déficit chronique du bar qui s'est aggravé sérieusement cette année.

Sur le bilan précédant, le déficit était de 12 884 pour 18 373 cette année.

Une des causes est l'absentéisme de notre Barman que nous devons payer + un intérimaire avec la prime de précarité.

Ces derniers temps pendant les périodes d'activités de Monsieur Riquier, il y avait de nombreux manquements, erreurs et il avait un horaire thérapeutique c'est-à-dire 3 jours par semaine non consécutifs ce qui nous a obligé à prendre également un intérimaire.

Le 8 Novembre 2024 LE Docteur MOREL médecin au service de pôle Santé a déclaré « que l'état de santé de Monsieur RIQUIER fait obstacle à tout reclassement dans un emploi »

Compte tenu de la complexité de la situation, nous nous faisons assister par un avocat pour nous aider dans la procédure de licenciement qui aura un coût, mais qui nous permettra de partir sur une situation saine.

Le club qui comble tous les ans ce déficit qui empire nous oblige à avoir une gestion très rigoureuse, et nous empêche d'évoluer, nous devons reporter les travaux d'entretien ainsi que les travaux de rénovation.

Les bonnes nouvelles :

Nous nous félicitons d'avoir installé le faux plafond, qui isole de la chaleur l'été et du froid l'hiver le poste chauffage a baissé de 11 999 à 8 647, grâce également à une révision du contrat.

Pour notre tournoi de Pentecôte nous avons adopté des lots à la place de la bouteille de champagne. Cette initiative a été appréciée par de nombreux bridgeurs et nous renouvelons la même organisation cette année. Merci à Françoise qui dénicher les bonnes affaires toute l'année.

Avant de lire le compte rendu du commissaire aux comptes, y a-t-il des questions ?

Lecture est faite du rapport du Commissaire aux comptes.

Nous allons passer au vote

#### VOTE SUR LE RAPPORT FINANCIER

Aucune voix contre, aucune abstention, le rapport financier est voté à l'unanimité .

Merci Claude.

La parole est à Patrick Coisne qui évoque les très bons résultats du club en compétition.

Questions diverses :

° A la demandé générale il a été demandé que l'arbitre oblige un joueur qui tousse à mettre un masque que la MDB fournira.

° Une demande de présence sera faite pour le 24 et le 31 décembre afin de savoir si l'on ouvre le club. Il faudra un minimum de 4 tables.

° On a acté la demande de pouvoir s'inscrire par internet pour le tournoi B - Ceci sera fait. Il faudra un minimum de 4 tables.

Avant de clôturer cette assemblée, qui s'est déroulée dans une bonne ambiance, Christine nous parle des différentes actions menées pour le développement du bridge envers les adultes et les jeunes. Elle reste à disposition des joueurs pour trouver des partenaires de jeu.

L'AG étant terminée je vous invite à partager le verre de l'amitié et à continuer la discussion. .

